

*Cuba souligne sa position aux
côtés de la Chine contre
l'hégémonisme*

Image not found or type unknown

La Havane, 14 fév (RHC) Cuba a réaffirmé sa position aux côtés de la Chine contre l'hégémonisme, les sanctions unilatérales et la politique de deux poids deux mesures, a-t-on appris aujourd'hui de source officielle.

L'ambassadeur de la nation caribéenne en Chine, Alberto Blanco, a souligné sur son compte du réseau social X que les deux pays rejettent également l'imposition d'un modèle unique et l'ingérence dans les affaires intérieures.

Le chef de la diplomatie a fait ces déclarations lors d'un événement organisé par l'Agence chinoise de coopération internationale au développement (Cidca).

M. Blanco a apprécié le travail de la Cidca pour accélérer l'aide gouvernementale chinoise, axée sur le bien-être de la population.

Il a également exprimé le soutien de son pays aux initiatives proposées par le président chinois Xi Jinping, notamment l'initiative « Belt and Road ».

Au cours de l'événement, la Cidca a présenté deux rapports sur des projets d'assistance internationale.

L'un d'eux fait référence à des projets « Petits mais beaux » qui ont bénéficié à des secteurs tels que la santé, l'éducation, l'agriculture et l'aide humanitaire.

Parmi les exemples, citons la construction de logements sur la ligne ferroviaire Chine-Laos, le forage de 200 puits au Rwanda et la construction du jardin chinois en Jamaïque.

Un autre rapport détaille la coopération au développement vert : entre 2018 et 2023, la Chine a financé 184 projets pour un montant total de 300 milliards de yuans (plus de 41 millions de dollars) dans 75 pays.

Ces projets portaient sur l'énergie propre, la protection de l'environnement, la biodiversité et la durabilité agricole.

Hu Zhangliang, vice-président de la CIDCA, a noté qu'en 75 ans d'assistance à l'étranger, Pékin a mis en œuvre des milliers de projets d'infrastructure et d'approvisionnement, réalisé plus de 10 000 programmes de coopération technique et formé plus de 400 000 personnes dans les pays en développement.

D'autres fonctionnaires chinois, les ambassadeurs du Lesotho, du Myanmar et du Pakistan, ainsi que des représentants du Programme alimentaire mondial ont également participé à la conférence (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/376587-cuba-souligne-sa-position-aux-cotes-de-la-chine-contre-lhegemonisme>



Radio Habana Cuba